

# *Cuba confirme sa solidarité avec l'Iran suite à l'attentat terroriste du 21 septembre*

---



La Havane, 26 sept. (RHC).- Ulises Rosales del Toro, vice-président du Conseil des ministres de Cuba a signé ce mardi le livre de condoléances ouvert à l'ambassade d'Iran suite à l'attentat sanglant qui a fait 25 morts et 60 blessés, à Ahvaz, samedi dernier.

Au nom du gouvernement et du peuple cubain, Ulises Rosales del Toro a demandé à transmettre ses condoléances aux proches des victimes de cet acte de terrorisme atroce et aux autorités iraniennes.

Au cours d'un entretien avec l'ambassadeur d'Iran à Cuba, Kambiz Sheik Hassani, le vice-président cubain a énergiquement condamné l'extrémisme sous toutes ses formes et manifestations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172483-cuba-confirme-sa-solidarite-avec-liran-suite-a-lattentat-terroriste-du-21-septembre>



**Radio Habana Cuba**